



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16259

18/08/2017

45156

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En contestación a la pregunta de referencia, se facilita a continuación el importe anual de las pensiones con complemento a mínimos en la provincia de Málaga durante el período 2012-2016:

AÑOS	Millones de euros
2012	622,45
2013	652,63
2014	663,05
2015	667,69
2016	671,53

Asimismo, se indica el importe de las nóminas de las pensiones no contributivas en la provincia de Málaga durante el período 2012-2016:

AÑOS	Millones de euros
2012	110,41
2013	112,80
2014	114,16
2015	113,63
2016	114,24



La relación cotizantes/pensionistas en la provincia de Málaga durante el período 2012-2016 fue la siguiente:

AÑOS	Relación porcentual
2012	2,7
2013	2,7
2014	2,6
2015	2,6
2016	2,7

Madrid, 10 de octubre de 2017